

ACCIDENT Le pilote, âgé de 40 ans, se tue

Mort en quad

MONTRICHER-ALBANNE

L'accident s'est produit samedi vers 18 h 30, sur la commune de Montricher-Albanne, au lieu-dit "Le Bochet".

Deux quads circulaient sur la route départementale. Rémi Goebel était en tête. Son fils le suivait.

À la sortie d'une courbe à gauche, le père, âgé de 40 ans, n'aurait pas réussi à freiner son véhicule, qui a alors percuté le parapet. Le pilote, qui portait un casque, a été projeté plusieurs mètres en contrebas de la route.

Très gravement blessé, il a été évacué par les pompiers de Saint-Jean-de-Maurienne

à l'hôpital, où il est décédé... Rémi Goebel habitait à Villargondran.

Réservé aux voies de circulation

Le quad est une moto tout terrain à quatre roues.

Son usage, autrefois réservé à des tâches utilitaires, s'est beaucoup développé ces dernières années. Provoquant régulièrement la colère des protecteurs de la nature, qui luttent contre son utilisation en montagne, sur les chemins...

La loi, elle, interdit aux véhicules terrestres à moteur de circuler ailleurs que sur les voies ouvertes à la circulation.

